

Umfrage beim Gottesdienst mit Neujahrsempfang

Von Gerlinde Lohmann

13. Apr. 2025

Als wir am Sonntag, dem 19. Januar, mit einem gemeinsamen Gottesdienst der katholischen Kirchen in Eschweiler das neue Jahr begrüßt haben, gab es weit über 100 Rückmeldungen zu der Frage: „Was liegt mir in der kath. Kirche Eschweiler am Herzen?“. Einige Gottesdienstbesucher/-innen haben weitere Ideen oder Anliegen benannt, bei denen sie sich gerne aktiv engagieren möchten.

Wir sagen allen ein herzliches Dankeschön für Ihre Einschätzung und Rückmeldung. Mitglieder des Rates und der Leitung nehmen in diesen Tagen Kontakt zu denjenigen auf bzw. stellen den Kontakt zu den entsprechenden Verantwortlichen her, die bei der Umfrage eine Telefonnummer und/oder E-Mail-Adresse hinterlassen haben.